
 

                             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 一人ひとりに  目配り 気配りができる 網の目作り ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役 職 氏  名 所    属   

会 長 髙 木 正 二  犬飼町自治委員会代表 新任 

副会長 安 藤 恒 美  
犬飼地区サロン連絡協議会会長           

犬飼地区福祉委員代表 
  

 岡 本 敬 子 犬飼地区民生児童委員協議会代表   

  川 野 修 一 第 4 方面団指導員   

監 事 山 本 勇 治 有識者(前犬飼地区社協会長)   

  山 村 政 人 市老人クラブ連合会犬飼町支部支部長   

  河 村   昇 犬飼町身体障害者協議会会長   

  平 岡 千 枝 いぬかいこども園副園長   

監 事 北 江 ヒロ子 犬飼町ボランティア連絡協議会会長        

  伊 東 美 沙 犬飼中学校校長 新任 

  佐々木 直 子 犬飼小学校校長  

  本 荘 雅 彦 豊後大野警察署犬飼駐在所所長 新任 

  赤 峰 映 洋 ながたに振興協議会代表   

■広報紙「いきいき」の発行  

年 3 回(8 月・12 月・3 月)各戸へ配布。 

 

第 36号 

犬飼地区社協だより 

Ｒ4. 8. 1 発行 

. 
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（この広報紙は赤い羽根共同募金の配分金で作成しています。） 

～1２年目の犬飼地区社協がスタートしました～ 

発行：犬飼地区社会福祉協議会 

    （犬飼町田原 1513-1「ふれあい荘」内） 

     ☎ 097-578-1737 

■サロンのつどい  

サロンリーダー研修＆交流会。年２回開催。 

 

「今年度の主な活動」 

■三者合同会議  

自治委員(支部長・区長)、福祉委員、民生児童委員 

の三者が集まり意見交換。 

 ■元気ハツラツ交流会（鶏飯配布） 

町内在住の 80 歳以上のひとり暮らしの高齢者に  

中学生の手紙を添えてとり飯を配布。 

 

■令和４年度地区社協構成員紹介   よろしくお願いします！ 

第１回定例会の様子 

 

「行事に追われるのではなく、 

ゆっくりみんなで協議しながら、犬飼町の地域のことを話し合っていけたら」 

 

令和４年６月８日(水)、犬飼公民館にて「令和４年度福祉委員説明会」が開催されました。 

始めに委嘱状交付と福祉委員代表の選出をしました。次に福祉委員の役割や活動内容、「ささえ

愛ノート」について説明をしました。 

「ささえ愛ノート」 ～福祉委員引継ぎファイル～ 

犬飼町では 36 名の福祉委員の方が活動しています。地域の民生児童

委員、自治委員などの近隣支援者と連絡を取り合いながら見守り活動に

協力いただいています。「ささえ愛ノート」には活動記録を記入できるよ

うになっており、次の福祉委員へ引き継ぐ際に役立てていただこうと地

区社協より配布しています。 

 

代表して下野区の 

佐用眞由美さんへ 

委嘱状を交付しま 

した。 

 

福祉委員代表の選

出では、山内区の

安藤恒美さんが選

ばれました。 

 

任期の間、精一杯努

めていきたいと思

いますので、今年度

も犬飼地区社協に

ご支援をよろしく

お願いします。 

犬飼地区社会福祉協議会 

会 長 髙木 正二 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新規サロンのご紹介♪ 

 今年度より２か所で新しくサロンがスタートしました。どちらのサロンも以前サロンがあ

ったのですが、休止していました。どうして再開したのでしょうか？ 

 人数が少なく、しばらく休止中でした。今年度より３名から登録できるということで、近所

のみんなで新たに始めることにしました。以前から月に１度食事会でもしようと話していて、

登録していれば習慣になると思い登録。４月は花見をして、楽しみました。 

ながはたかみサロン 会員数：５名 

 
 

この日は春の山菜を天ぷらに。

みんなで食べる食事はやっぱり

おいしい！ 

 

小福手サロン 会員数：１６名 

 

 ずっと休止中でしたが、７年ぶりにサロンを再開！毎週体操教室をしていますが、月に１

回体操教室の後にサロンをすることにしました。コロナが落ち着いたら、教室に来られない

方にも声をかけていこうと思っています。久しぶりのサロン楽しかったです♪ 

令和４年４月８日。犬飼地区民児協を代表して、三宮会長が小中学校を訪問し、祝電を手渡し

ました。子どもが豊かに育ち、保護者の皆さまが安心して暮らせる地域づくりを民生児童委員は

支えていきます。子どもの成長を私たちも楽しみにしています！ 

新１年生へ 

犬飼小学校 犬飼中学校 

祝電を贈りました 

 
子どもたちの元気な姿に、 

私たちが励まされています。 

令和 4 年 5 月 22 日(日)に、町内の

グラウンドゴルフ大会で廃油石けんを

配布しました。寄付込みで１個２００

円です。たくさんの寄付をいただきま

した。ありがとうございました。 

 豊後大野市社協犬飼支部で販売して

いますので、ぜひお試しください！ 

廃油石けんを配布しました 

 毎年、ボランティアで社協犬飼支部周辺の草刈りをしていただいています。今年も５月２０日

に来てくださり、見違えるほどきれいになりました。７月、９月も来てくれるそうです。 

左から  

後藤さん、若杉さん、足立さん 


